

# 松山市立内宮中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和7年7月11日（金）、9月9日（火）～12日（金）

内宮中学校2年生151人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の53か所の事業所に受け入れていただき、福祉施設、スーパー、保育園、農園等で、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想>

### (介護業)

介護の仕事は、体力的にも精神的にも大変だと改めて分かりました。そんな中でも「ありがとう」と言われたり、相手の笑顔を見ることができたりしたので、やりがいや達成感がすごくありました。私も将来、医療系の仕事に就きたいと思いました。

### (接客業)

ためになる言葉を教えてもらい、様々なことを学ぶことができた職場体験学習でした。「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」の挨拶が、実際にやってみるとかなり難しくて驚きました。

### (農業)

みかんを栽培するだけでも大変なのに、それを商品化して販売し、売り上げを伸ばそうと、会社としていろいろと工夫し、社員みんなが努力していることがよく分かりました。そういう努力があるからこそ、愛媛のみかんが有名なのだと思います。

